

Le R. P. Jutteau, Dominicain, a quitté Saint-Hyacinthe pour aller fonder une nouvelle maison de son ordre à Ottawa.

---

Un grand pèlerinage dirigé par M. l'abbé Deschamps, S. S., a eu lieu à Sainte-Anne du Bout-de-l'Île, Montréal.

Le 6 août huit cents pèlerins des Trois-Rivières sont allés rendre hommage et faire amende honorable au Sacré-Cœur de Jésus dans le sanctuaire du Sacré-Cœur, à Joliette.

La messe fut célébrée à huit heures et demie environ et de très nombreuses communions y furent données.

Sa Grandeur Mgr Laflèche, qui accompagnait les pèlerins, prononça, dans l'église paroissiale, une allocution, à laquelle assistèrent les pèlerins et la plupart des habitants de Joliette.

*(Semaine de Montréal.)*

---

Les Rév. MM. Edmond Demers, curé de Sainte-Anne des Plaines, décédé le 16 juillet, J. E. Chevigny, curé de Saint-Augustin, J. Damien Ethier, vicaire à Sainte-Bridgette, Pierre Bédard, curé de Fall River, E. U, décédé le 24 août, étaient membres de la société d'une messe.

F.-X. CLOUTIER, Ptre.

Pro-Secrétaire.